

令和2年5月8日

保護者 各位

世田谷学園中学校
世田谷学園高等学校
校長 山本 慈訓

新型コロナウイルス感染症に関する臨時休校延長のお知らせ（4）

3月より続いております臨時休校につきまして、保護者の皆様から多大なるご理解ご協力賜っておりますこと、まことにありがとうございます。

さて、4月28日にKinQ.jpにて、本学園の休校期間を5月10（日）まで延長する旨、お知らせをいたしました。

その後、政府より5月31日（日）まで緊急事態宣言を延長すること、東京都より都立学校について同日まで臨時休業とすることが発表されております。これを受け、本学園でも5月31日（日）まで臨時休校を延長することといたしました。生徒の次回登校は6月1日（月）（中学10時点呼、高校13時点呼）となります。詳細は同時掲載の『2020年度1学期行事予定』をご覧ください。なお、日程は今後の状況次第で変更する可能性があります。

学園といたしましても、生徒諸君と会えない期間が長期に渡り残念でありませんが、教職員一同、今できることに精いっぱい務めてまいり所存です。休校中は、「厳重警戒期間」とすると同時に「自宅学習期間」でもございます。生徒諸君には、自らを律して、心身を健康に保つための形、学習に真剣に向き合う形を維持向上させてもらいたいと思っております。

なお、6月29日（月）に開催が予定されていた体育祭は、やむなく中止といたします。

保護者の皆様におかれましても多くのご心配がおありかと存じますが、何卒、引き続きのご理解ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。